



*Was uns erschöpft, ist die
Nichtinanspruchnahme der Möglichkeiten (...)
unserer Sinne, ist ihre Ausschaltung,
Unterdrückung, ...*

*Was aufbaut, ist Entfaltung.
Entfaltung durch die Auseinandersetzung
einer mich im Ganzen herausfordernden Welt.
Hugo Kukulhaus*



Buchungsanfrage und Kontakt:

Regina Demleitner
Gesundheitsamt Amberg-Sulzbach

Tel.: 09621/39-7634
info@erfahrungsfeld-as.de

erfahrungsfeld-as.de

dieses Projekt wird unterstützt von:



L a n d k r e i s 
Amberg-Sulzbach

v.i.S.d.P.: VerSuch e.V.



für die Region
Amberg / Amberg-Sulzbach

Das „Mobile Erfahrungsfeld der Sinne“...

...besteht aus mehreren Stationen, an denen durch experimentelle Führungen die Grundphänomene unserer Sinnesorgane bewußt gemacht werden können.

*Wie fühlt sich ein Ton an?
Wie kann uns unser Auge in die Irre führen?
Was sehen unsere Hände?
An welche Gefühle erinnert sich unsere Nase?*

Man erlebt das Zusammenspiel der einzelnen Sinne und des Gehirns, die Auswirkungen der Sinnesindrücke auf physischer und emotionaler Ebene.

Das „Mobile Erfahrungsfeld der Sinne“...

...lehnt sich an die Gedanken und Ideen von Hugo Kükelhaus an und verfolgt folgende Ziele:

- Wahrnehmen ohne Leistungsdruck
- aktives Tun und Erleben
- intensive Auseinandersetzung mit der Umwelt und mit sich selbst
- Förderung von Konzentration und Körperwahrnehmung
- Sinnesschulung
- Motivation
- Verbesserung der Lebensqualität
- Informationsvermittlung u.A. über Lernen, Achtsamkeit, körperliche und geistige Gesundheit bis ins Alter

Unser Angebot

Wir besuchen Sie auf Anfrage gerne in Ihrer Einrichtung.
Die Führung moderiert geschultes Personal, das Informationen und Anregungen gibt zum Ausprobieren und Erleben der Stationen.

Dauer pro Gruppe: 90 Min für Schulklassen bzw. nach Vereinbarung bei anderen Gruppen, wie Vereine / Verbände, Seniorengruppen, Selbsthilfegruppen, Eltern in Kitas und Schulen, Mitarbeiter-teams etc.

Kosten

Die Kosten für eine Schulklassen belaufen sich auf 2 € pro Schüler oder 40 € pauschal bei weniger als 20 Schülern.

Die Kosten für andere Gruppen richten sich entsprechend nach Dauer der Veranstaltung und Größe der Gruppe.

Zuzüglich einmalig 20 € Aufbaupauschale.

Über uns ...

Träger des Mobilen Erfahrungsfeldes ist die Kommunale Jugendarbeit des Landkreises Amberg-Regen in Kooperation mit dem Suchtarbeitskreis, Geschäftsstelle beim Gesundheitsamt und „VerSuch e.V.“, gemeinnütziger Verein zur Gesundheitsförderung und Suchtprävention.

